

**ANNECY** | L'association de prévention spécialisée a tenu son assemblée générale mardi soir

## Passage a aidé 2 590 jeunes en 2016

L'assemblée générale de l'association Passage s'est déroulée mardi soir dans la salle des Eaux et Forêt. Le président Fernand Gannaz a d'abord rendu hommage à une éducatrice de Rumilly, Patricia Delforge, décédée fin janvier. Puis il a remercié le conseil départemental pour son engagement sur la prévention spécialisée avec le maintien des financements, et les membres du bureau impliqués dans le suivi de l'activité, sans oublier les professionnels pour le travail accompli et leur engagement aux côtés de la jeunesse en difficulté.

Fernand Gannaz ensuite a rappelé les moments forts de l'association : la venue de Mme Le Goaziou, sociologue qui a conduit une étude sur la

prévention spécialisée, les journées institutionnelles, la réflexion avec la préfecture sur les questions de radicalisation, le projet de mobilisation de jeunes en situation de décrochage, les concertations avec l'EPDA dans le cadre de "Prévention Mont-Blanc", etc. De plus sur la nouvelle commune d'Annecy, des groupes de travail sont en place pour la réorganisation des équipes. Enfin, le président a annoncé le prochain départ en retraite du directeur général (fin 2017), Patrice Bonnefoy, en poste à Passage depuis 2009. Une procédure d'embauche est en cours, pour son remplacement.

Ce dernier a ensuite présenté le rapport d'activité. En 2016, Passage a accompagné

2590 jeunes, 62 % de garçons et 38 % de filles. L'âge moyen est de 15,5 ans, et 60 % du public accompagné a moins de 16 ans. Le taux de renouvellement du public est de 35 %. Il a ensuite présenté les actions et activités mises en œuvre.

Après la présentation des comptes, l'assemblée a procédé au renouvellement du bureau. La réunion était rythmée par la diffusion d'enregistrements de paroles des jeunes. De plus, un court-métrage réalisé sur Novel Teppes par des étudiants de l'IUT, a été présenté.

Pour conclure la soirée, le président a invité les participants à partager un buffet préparé par des jeunes et l'équipe éducative des Quartiers Sud.

Marc SICAMOIS



L'association Passage a tenu son assemblée devant environ 80 personnes, avec notamment des représentants des communes du bassin annécien et du Genevois où l'association intervient, Photo Le DL/M.S.